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LOS REPRESENTANTES DE LOS TRES GRUPOS MUNICIPALES COINCIDEN EN POCOS PUNTOS 
A LA HORA DE HACER BALANCE DE LA LEGISLATURA QUE TERMINA

Los portavoces destacan 
el crecimiento de la ciudad
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Viernes, 7 de abril de 1995

La escasez de suelo y  de agua preocupan a todos lo s grupos m unicipales

Así, para Juan Garrido, 
portavoz del PP, «se ha 
gobernado de escalpadas a 
la sociedad. No ha habido 
una voluntad de gobierno 
decidida, se ha gobernado 
sin ideas claras con recti
ficaciones de todo tipo». 
Para el portavoz popular 
continúan existiendo im
portantes problemas de la 
ciudad sin resolver, como 
es el tema de la vivienda. 
«Se prometió la creación 
de 1.000 viviendas en Al
bacete y en estos momen
tos, no se han entregado 
más allá de 30. En lo que 
respecta al proyecto de re
visión del plan general,

Para

e l socia lista  

E ugen io Sánchez, 

en  la legislatura  

ha habido  

c o n se n so , y  

“e l 9 0  p o r  c ien to  

de los p royectos  

se  han aprobado  

p o r  unan im idad  

de la

c o rp o ra ció n ”

éste tampoco viene a solu
cionar todos los proble
mas de Albacete, ya que 
hay escasez de suelo, con 
la consiguiente especula
ción. Por otro lado, es pre
ocupante el nivel de paro, 
ésta es la capital con ma
yor nivel de desempleo de 
la región». Tampoco Juan 
Garrido ve muy positiva 
la actuación que ha lleva
do a cabo el grupo socia
lista -mayoritario en la 
actual Corporación- en te
mas relacionados con ser
vicios «derivados», im
puestos -«se han incre
mentado excesivamente 
sin que haya habido nin
gún tipo de contraparti-

que el Ayuntamiento no 
se resintiera económica
mente y, así, hemos reba
jado la deuda municipal 
del 30 al 19 por 100». 
Una de las líneas funda
mentales de la acción de 
gobierno, según el porta
voz socialista, ha sido di
rigida «a hacer de Albace
te una ciudad que progre
sa, que se desarrolla, pero 
sin crear marginalidad y, 
en este sentido, hemos de
dicado mucho esfuerzo 
para favorecer a la zona 
periférica, sobre todo en 
programas sociales e in
fraestructura». Para Sán
chez, «Albacete es una 
ciudad agradable para vi
vir, con una magnífica 
oferta cultural y deporti
va. Tiene todas las venta
jas de una gran ciudad, 
pero ninguno de los in
convenientes».

Por su parte, José 
Eduardo Martínez Valero, 
portavoz de IU, coincide 
en señalar el crecimiento 
de la ciudad, «aunque éste 
no ha sido un crecimiento 
ordenado, sino que ha pri
mado la especulación del 
suelo». Nuestro interlocu
tor considera que «ha cre
cido el parque automovi
lístico de manera despro
porcionada a la infraes
tructura urbana. Sigue ha
biendo, además, carencia 
de suelo para vivienda, no 
se ha construido en esta 
legislatura ni una sola vi
vienda de iniciativa públi
ca, cuando existe una lista 
de espera de más de 3.000 
personas». En opinión del 
portavoz de IU, en estos 
últimos cuatro años, «ha 
primado la fuerza de los 
votos frente a la fuerza de 
la razón. Ha habido mu
chas discrepancias en el 
equipo de gobierno, con el 
relevo de hasta tres conce
jales en urbanismo y esto 
lo han sufrido los ciuda
danos. Tenemos pendien
tes planes que se han ido 
cambiando cuanto ya esta
ban en marcha». Para 
Martínez Valero «el futu
ro es esperanzador y bue
no. Tenemos una ciudad 
controlable por su tama
ño, humano, agradable pa
ra vivir, de encuentro en
tre las gentes, no la gran 
ciudad a la que nos pre
tenden llevar algunos. 
Existen posibilidades, ga
nas e ilusión»

El p ortavoz de IU, 

Eduardo M artínez Valero  

con sid era  q u e “e l fu tu ro  

es  esp eran zad or  y  

b u en o , p orq u e  ten em o s  

u n a  ciu dad  agradable  

para v iv ir”

da»- o Universidad -«ha 
habido un agravio político 
para que no se instale el 
segundo ciclo de Informá
tica, a cambio de la insta
lación de la facultad de 
Medicina y, actualmente, 
no hay ni terreno,, ni pre
supuesto». En cuanto a la 
diferencia entre el centro 
y los barrios y pedanías 
«no hay equilibrio.. Alba
cete exige un relanza
miento». Garrido que, así 
mismo habla de «falta de 
previsión en el tema del 
agua», no obstante, con
templa el futuro con opti
mismo. «Desde las bases 
de eficacia, honradez y 
conocimiento de los pro
blemas sociales, se puede 
solventar la actual situa
ción. La ilusión de los 
problemas sociales se 
puede solventar la actual 
situación. La ilusión es el 
mejor motor de los pue
blos».

Muy distinta es, por 
supuesto, la visión que de 
la ciudad hace el portavoz

“Los im p u esto s  

se  han

in crem en tad o  

ex cesiv a m en te , 

sin  q u e haya  

habido

contrapartidas”, 

seg ú n  afirm a  

e l p ortavoz  

d el PP,

Juan Garrido

socialista, Eugenio Sán
chez. «La legislatura ha 
transcurrido con un pará
metro que quiero destacar 
y es que el grupo socialis
ta ha intentado buscar el 
consenso, s obre todo en 
temas importantes para la 
ciudad. Y en un 90 por 
100 los distintos proyec
tos han sido aprobados 
por unanimidad de la Cor
poración. Hemos sido un 
grupo dialogante con los 
partidos y con los ciuda
danos». Como ejemplo de 
esta política, Eugenio 
Sánchez cita temas como 
«el IAE, la aprobación del 
plan general o la peatona- 
lización del centro. Ade
más hemos abordado mu
chos proyectos, pero con 
la financiación suficiente, 
no hemos dejado nada ala 
improvisación económica. 
El contacto y diálogo con 
la Junta de Comunidades, 
que también nos ha res
paldado económicamente 
para la realización de los 
proyectos, ha permitido
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